

# Diskussion zu Olympia im Internet

**Warnemünde/Berlin** – Neues aus dem Internet: Die Berlinerin Vivian Mann (22) hat ein unabhängiges Bürger-Informationen- und Diskussionsportal zu Olympischen Segelwettbewerben in Warnemünde gestartet. Seit 2011 lebt und arbeitet



**Vivian Mann (22)**

Foto: Klaus Walter

die Mediengestalterin in Rostock. Sie hat mit großem Interesse die Olympia-diskussion in Berlin verfolgt. „Die teils desolate Kommunikationspolitik des Berliner Senats hat in der Hauptstadt

einen tiefen Graben zwischen Befürwortern und Gegnern hinterlassen“, schildert Vivian Mann ihre Beobachtungen. „Viele Berliner fühlen sich von den Olympia-Machern aus Wirtschaft und Politik vereinnahmt und bei der angesetzten Bürgerbefragung zum ‚Stimmvieh für Olympia‘ degradiert.“

Damit das bei Segel-Olympia in Warnemünde nicht passiert, soll das Thema Olympia auf ihrer Website von Anfang an öffentlich diskutiert werden können. So soll gemeinsam die Antwort auf die zentrale Frage gefunden werden: Will die demokratische Mehrheit der Rostocker Olympia in Warnemünde oder nicht? Und wenn ja, zu welchem Preis und zu welchen Bedingungen?

● **Info:** <http://warnemuende-olympia.de>



*Die Startseite des neuen Olympia-Portals.*

Foto: Bastian Ahrens